



¡ANÓTELO EN SU AGENDA!



Proyección de la película y panel

La guerra de la arena (Sand Wars)

¿Qué pasaría si nos quedamos sin nuestras hermosas playas?

¿Qué haría el sector construcción si se acaba la arena?

Con la participación de:

Denis Delestrac, director de la película
y representantes
del sector de la construcción y del sector minero de la
República Dominicana

Cuándo: 10 de septiembre, 6:00 pm

Dónde: Colegio Bilingüe New Horizons
Ave. Sarasota 51, Bella Vista, Santo Domingo.

**¡Entrada gratuita para
todos los públicos!**